

Minvu entregó a propietarios 148 departamentos con sello de integración en sector Paillao

PROYECTO. Se trata de la segunda etapa del conjunto habitacional del mismo nombre, con treinta viviendas para familias vulnerables y 118 de sectores medios.

COMUNICACIONES MINVU LOS RÍOS.

“**E**stoy muy feliz muy contenta, yo quiero destacar a todas las instituciones que nos ayudaron, estoy feliz con mi departamento porque nunca imagine que, a esta edad, yo pensaba que no iba a tener este logro, pero feliz con llave en manos”. Estas fueron las palabras expresadas ayer por una de las beneficiarias del subsidio DS49, Gladys Aydee Pérez, durante la ceremonia de inauguración del Conjunto Habitacional Paillao 2, que reúne a 148 departamentos con sello de integración social, en la comuna de Valdivia.

La actividad que contó con la presencia del delegado presidencial, Jorge Alvial; el seremi de Vivienda y Urbanismo, Daniel Barrientos; la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, y el director(s) de Serviu, Jorge Hervia; entre otras autoridades regionales y las familias beneficiadas.

Cabe destacar que el Conjunto Habitacional Paillao, en su segunda etapa comprende 148 departamentos, de los cuales treinta departamentos son para familias de sectores vulnerables y 118 de sectores medios, todo ello con una inversión de 59 mil Uf, es decir cerca de 2



EL DELEGADO PRESIDENCIAL, JORGE ALVIAL, ENCABEZÓ LA ENTREGA DE LOS DEPARTAMENTOS A BENEFICIARIOS.

\$2.240 millones de pesos fue la inversión sectorial considerada en la construcción del proyecto habitacional.

mil 240 millones de pesos.

Asimismo, Paillao II contempla departamentos que van desde los 44 metros hasta los 53,93 metros cuadrados para personas de movilidad reducida, considerando igualmente espacios de esparcimiento, estacionamientos, cicleros y acceso controlado.

En ese contexto, el delega-

53,93 metros cuadrados es la superficie de las viviendas enfocadas en personas con movilidad reducida.

do Jorge Alvial destacó que “estamos contentos de acompañarlos en esta entrega de llaves, porque nosotros estamos muy enfocados como Gobierno en avanzar decididamente en la meta que nos propusimos en el Plan de Emergencia Habitacional”. La autoridad explicó que se avanza en el concepto de ciudad más justa, ciudad con

barrios integrados y no periféricos, sino en un diseño que se complementa lo habitacional con una serie de servicios.

En tanto, el seremi del minvu, Daniel Barrientos, afirmó que “este subsidio de integración social y territorial nos permite avanzar firmemente en proyectos que hoy mejoran la calidad de vida de nuestras familias”, añadiendo que “destacar la alianza estratégica con la empresa, que ha permitido avanzar en este subsidio y permite incentivar a las empresas inmobiliarias para llegar hacia nuestros sectores medios”. 